



# 若き心

## 集まるどころ 9月 (No6)

茅ヶ崎市立鶴が台中学校長 山口 茂

令和4年8月31日

### 41日間の夏休みが終わりました。

皆さんはどんな夏休みを過ごしたのでしょうか。3年ぶりに“行動制限”のない夏休みになりましたが、7月の終わりころからオミクロン株がじわじわと流行し始め、夏の総合体育大会にも大きな影響が出てしまいました。茅ヶ崎市では新規感染者が毎日200人くらい出ていて、いまだに感染の拡大の収束が見られません。そのような状況の中での夏休みでしたので、小学校の時のように無邪気に夏休みを満喫することはなかなか難しかったのではないのでしょうか。

昨年引き続き、部活動の夏の総合体育大会は実施することができました。教頭先生と手分けをして、それぞれの部活動の応援に行かせてもらいました。どの会場に行っても、大きな声で挨拶をしてくれる鶴が台中学校の皆さんはとても輝いていました。

今年度は、茅ヶ崎市が中心となって総合体育大会の県大会を実施することになっていました。私は、剣道の担当でしたので剣道の県大会に2日間ご一緒させていただきました。本校の男子剣道部も個人戦と団体戦に出場しており、本部席で密かに応援していました。

他の部活も、県大会や関東大会に出場するところがありました。どの部も、精一杯戦ってくれました。台中の選手の皆さんは全員素敵でした。私たちも手分けして応援に行きましたが、顧問の先生方の中にはそこに至るまでの練習や強化練習会があったりと、夏休みを取ることもできないくらい忙しかった方もいるようです。生徒の頑張りにも感動しますが、先生方の努力にも頭が下がります。選手の皆さん、顧問の先生方、本当にご苦労様でした。保護者の皆様には、頑張っている生徒や顧問の先生方に対するご理解やご協力を今後ともお願いいたします。

### グラウンドの工事の1/3が終了しました。

夏休みになってすぐに始まったグラウンドの改修工事ですが、昨日8月30日にグラウンドの南側半分の工事が終了し部活動や体育の授業で使用できるようになりました。しかし、第2期工事としてグラウンドの北側半分と新しくテニスコートが使用できなくなりました。工事が終わるのは11月28日の予定です。

これまでは、夏休みということもあり、鶴が台小学校や香川小学校のグラウンドをお借りして野球部やサッカー部が練習させてもらってききましたが、今日からは、学校がスタートしますので、放課後の部活動の時間に顧問の先生を小学校に引率させるわけにはいきません。ですから、第2期工事が終了するまで、本校のグラウンドの南側半分を、陸上競技部・野球部・サッカー部・ソフトボール部・ソフトテニス部で譲り合って使うこととなります。狭いところで多くの部が活動することになるので、皆で注意して怪我をしないように練習するようにしてください。

### 夏休み中の部活動の結果

#### 【剣道部(女子)】

7月24日(日)に玉縄中学校で湘南大会が行われました。団体戦は1回戦で滝の沢中学校に敗れてしまいました。また、午後から行われた個人戦では1年生の泉さんが出場しましたが1回戦で敗退してしまいました。

### 【剣道部(男子)】

7月22日(金)に鎌倉学園中学校で湘南大会が行われました。午前中に行われた団体戦では、1回戦の滝の沢中学校には勝利しましたが、続く鶴沼中学校に敗れてしまい、順位決定戦に回りました。そこで、鎌倉学園中学校と湘洋中学校に勝利し湘南地区4位で県大会に出場しました。

7月30日(土)に寒川アリーナで行われた県大会では1回戦の富士見中学校には見事勝利をしましたが、次の東海大相模附属高等学校中等部には敗れてしまいました。ちなみに、東海大相模附属高等学校中等部は県大会で優勝したチームです。

個人戦では3年生の藤井さんが湘南地区で5位に入賞し県大会に出場しました。7月31日(日)に行われた県大会では、1回戦延長戦までもつれこんだ大接戦でしたが、最後相手に一本決められ敗れてしまいました。

### 【ソフトボール部】

ソフトボール部は鶴が台中学校と梅田中学校と寒川中学校の3校合同で出場しています。湘南大会は7月22日(金)に梅田中学校で行われました。朝から雨模様の天気、開始時間を遅らせて始まった1回戦の対戦相手は高倉中学校です。3校の選手が力を出し合い、見事勝利しました。

準決勝は23日(土)に同じく梅田中学校で行われ、浜須賀中学校に逆転勝ちをおさめ、決勝戦に進みます。決勝戦の相手は滝の沢中学校です。抜きつ抜かれつの接戦でしたが、最後力及ばず敗れてしまいました。しかし、湘南大会準優勝で県大会に出場です。

県大会は7月28日(木)に大庭中学校で行われました。対戦相手の川崎の渡田中学校は投打のバランスがとれた素晴らしいチームで、善戦むなしく負けてしまいました。

### 【ソフトテニス部(女子)】

7月21日(木)に鎌倉の西御門テニスコートで湘南大会が行われました。個人戦では関屋さん・星さんペア、川喜多さん・新沼さんペア、小川さん・近藤さんペアの3組が出場しました。残念ながら関屋さん・星さんペアと小川さん・近藤さんペアは1回戦で敗退してしまいましたが、川喜多さん・新沼さんペアは接戦をものにしながらかち勝ち進み、湘南9位で県大会の出場権を獲得しました。

団体戦は、7月23日(土)に同じく西御門テニスコートで行われました。1試合目の滝の沢中学校には勝ちましたが、次の六会中学校に敗れてしまい、県大会出場は逃してしまいました。

7月28日(木)に南毛利テニスコートで行われた県大会の個人戦に出場した川喜多さん・新沼さんペアは、並み居る強豪をセットカウント4-0、4-1、4-0、4-0と撃破し、ベスト8に入り、なんと関東大会出場を決めました。

関東大会は8月9日(火)に東京の小金井公園テニスコートで行われました。結果は1回戦敗退でしたが、来年につながる素晴らしい経験ができました。

### 【卓球部】

7月21日(木)に秋葉台文化体育館で湘南大会の個人戦が行われました。鶴が台中学校からは女子は須田さんと勝俣さんの2名が、男子は田中さん、伊藤さん、島田さん、小池さんの4名が参加しました。結果は、6名とも上位に入賞することができず、県大会には出場できませんでした。

7月25日(月)に個人戦と同じ会場で団体戦が行われました。鶴が台中学校からは女子チームが出場しました。1回戦は御成中学校に3-0で勝利しましたが、2回戦で寒川東中学校に0-3で敗れてしまい、敗者復活戦に回りました。敗者復活戦では長後中学校と対戦し、最終のシングルスまでもつれた接戦になりましたが、あと一歩及ばず、2-3で敗れてしまいました。

### 【陸上競技部】

8月24日(水)・25日(木)に善行の陸上競技場で茅ヶ崎地区総合体育大会陸上競技の部が行われ、3年生の山本さんが男子4種競技(110H, 走高跳, 砲丸投げ, 400m)に出場し2位に入賞し県大会に出場します。

### 【吹奏楽部】

7月28日に行われた、湘南吹奏楽コンクール中学校A部門に出場し、課題曲「マーチ・ブルースプリング」自由曲「微笑みの国セレクション」を演奏し銅賞を受賞しました。